

CIB de CaixaBank canaliza más de 39.500 millones de euros de financiación en 2024, en más de 2.000 operaciones

- ***En 2025, se prevé una fuerte actividad en el sector de infraestructuras de telecomunicaciones***
- ***La financiación sostenible de esta área del banco alcanzó más de 19.500 millones de euros en 2024***

10 de abril de 2025

Corporate & Investment Banking (CIB) de CaixaBank ha formalizado más de 2.000 operaciones en 2024 a través de sus tres áreas de negocio: Banca Corporativa, Banca Internacional y Banca de Instituciones. En total, ha canalizado más de 39.500 millones de euros de inversión, alcanzando un crecimiento de un 20% más respecto al año anterior. Los sectores más activos han sido el industrial, el de tecnología, medios y telecomunicaciones y el de construcción e infraestructuras.

En 2024 ha destacado especialmente el crecimiento de la concesión de crédito experimentado en las sucursales internacionales, que ha alcanzado los 19.300 millones de euros, con un aumento de un 18,7% respecto al ejercicio anterior.

En 2025, CIB de CaixaBank prevé una fuerte actividad en el sector industrial y de infraestructuras de telecomunicaciones (data centers y fibra óptica), además de un incremento en la financiación de proyectos que combinan centro de datos y generación de energía con fuentes renovables. El aumento de capacidad de almacenaje con baterías puede ser también un sector pujante.

Para Iñaki Badiola, director de CIB de CaixaBank, “el nuevo Plan Estratégico 2025-2027 de CaixaBank prevé que CIB sea uno de los pilares para la aceleración del crecimiento de la entidad y para hacer frente a este reto contamos con un equipo de más de 850 profesionales con las capacidades y el enfoque necesarios para ofrecer un servicio de altísima calidad y competir en un mercado global que requiere una gran especialización”.

Continúa la apuesta por la financiación sostenible

CaixaBank CIB alcanzó los 19.530 millones de euros en Financiación Sostenible en 2024, un 1,6% más que en 2023, a través de 645 operaciones en 37 países. De esta manera, CaixaBank se ha colocado en 4ª posición a nivel europeo y 13ª posición a nivel global, según el ranking de Refinitiv-LSEG.

Han destacado operaciones de largo plazo como la financiación a Sonnedix, destinada a financiar su plataforma de proyectos fotovoltaicos regulados en España, operación que ha recibido el premio al “Portfolio Deal of the Year” en los PFI Europe Awards o los reconocimientos otorgados por el EBRD a dos operaciones de financiación de comercio exterior designadas como “Deal of the Year - Green Trade” en las categorías de economía circular y de energías renovables.

Reconocimientos internacionales

Este año, la división CIB CaixaBank ha recibido múltiples reconocimientos internacionales.

En primer lugar, sido galardonada con tres reconocimientos en los Coalition Greenwich Awards 2025, entre ellos el **premio a la Mejor Banca Corporativa en España 2025** (2025 Best Bank in Corporate Banking en España), ocupando el primer lugar. Además, CaixaBank ha sido galardonada como **Líder de Cuota en Penetración de Mercado de Banca Corporativa en España 2025** (2025 Share Leader in Corporate Banking in Market Penetration in Spain) y **Líder de Cuota en Penetración de Mercado en Gestión de Efectivo Corporativo en España 2025** (2025 Share Leader in Corporate Cash Management in Market Penetration in Spain), dos premios que tienen en cuenta las diferentes cuotas de mercado en Banca Corporativa y de Inversión en España.

Además, algunas operaciones en las que ha participado CaixaBank también han sido reconocidas en los PFI Awards, de la publicación Project Finance International. Al premio de **Portfolio Deal of the Year**, ya mencionado, se suma el de **Infrastructure Deal of the Year**, a la financiación de la mejora de la carretera R4 West End Road en Gante, Bélgica, el **Americas Deal of the Year** por Coastal Virginia Offshore Wind que es el proyecto de energía eólica marina más grande de EE. UU., y el **Americas Data Center Deal of the Year** por el Project Bighorn, que financia la construcción para Amazon de un conjunto de Centros de Datos en Nevada (EE.UU).

Y en el ámbito del negocio inmobiliario, el trabajo realizado por CIB CaixaBank y Hotels&Tourism (CaixaBank Empresas) ha sido merecedor del premio **Banco del Año en Préstamos del Sur de Europa 2024**, en los Real Estate Capital Europe Awards, del grupo internacional PEI Group.